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26 апреля в Казанской средней общеобразовательной школе состо-
ялось  чествование членов сборной команды района по мини-футболу 
«Феникс», юношей  2000-2001 годов рождения. Они  стали победителя-
ми первенства  Тюменской области по мини-футболу.

– Эта победа была нашей целью и давней мечтой. Ребята к этому  
стремились. За десять лет в футболе  у них было много игр и побед, но  
первое место в области – самая главная и значимая для юных футбо-
листов победа, – рассказывает директор ДЮСШ, тренер команды А.В. 
Коротченко.

В состав команды «Феникс» входят: капитан команды В. Бочалов, 
лучший вратарь первенства К. Иоч, лучшие игроки первенства Д. Вахов-
ский, З. Карасёв, Н. Фальковский, А. Плесовских, А. Крохалев, Т. Есене-
ев, Н. Останин, М. Мазуров, М. Бардаков, А. Миргородских, А. Левенец.  

знай  наших!

Долгожданная победа

Они добились высоких результатов благодаря упорству, настойчивости, 
ежедневным тренировкам, без которых теперь даже день кажется не-
полноценным. Свою немалую лепту в победу  внесли профессионалы 
тренерского мастерства Владимир Леонидович Плесовских и Александр 
Викторович Коротченко. 

С заслуженной победой ребят, а также тренеров команды поздра-
вила глава районной администрации Т.А. Богданова. Татьяна Алексан-
дровна вручила каждому участнику команды «Феникс» медали победи-
телей первенства Тюменской области по мини-футболу и памятные при-
зы. Также ребят поздравил  представитель Тюменской областной обще-
ственной организации “Федерация футбола” В.В. Мижуев, который вру-
чил команде Кубок чемпиона.

Текст и фото Олеси Руф

В  нескОлькО  сТРОк  ОбО  Всём

школа 
безопасности

Областные соревнования «Шко-
ла безопасности» на Кубок Героя 
России В.И. Шарпатова состоялись 
в апреле в Тюмени, в областном 
детско-юношеском центре «Аван-
пост».  Казанский район пред-
ставляла сборная команда  уча-
щихся Большеярковской и Ильин-
ской школ «Олимпия» под руко-
водством С.М. Ефстафьева.  В 
соревнованиях приняли участие 
юные спасатели  из Тюмени, То-
больска, Ялуторовска, Каскары, а 
также из Сладковского, Юргинско-
го и Казанского районов. Участни-
кам  предстояло пройти  «Марш-
рут выживания» и комбинирован-
ную пожарную эстафету. Испыта-
ния требовали от соревнующихся 
определённых знаний и умения 
действовать в экстремальных си-
туациях. Высокий уровень подго-
товки спортсменов  принёс коман-
де «Олимпия» кубок победителя в 
комбинированной пожарной эста-
фете. В общем  зачёте казанцы из 
семи команд-участниц заняли по-
чётное второе место.  

и снова 
о прививках

С наступлением тепла в регио-
не активизировались клещи.  В об-
ласти началось проведение проти-
воклещевых обработок. Они прой-
дут на территориях детских  учреж-
дений, парков, скверов, мест отды-
ха населения. Профилактикой ин-
фекций, переносчиками которых  
являются клещи, считается вакци-
нация. Ставить прививки против 
клещевого энцефалита можно кру-
глый год. По региональной програм-
ме вакцинопрофилактики прививать 
детей можно с 2-летнего возраста. 
В случае присасывания клеща не-
обходимо как можно раньше при-
нять меры для защиты от развития 
клещевых инфекций. Обращаться 
следует  в приёмное отделение об-
ластной больницы № 14 (с. Казан-
ское).  Клещи и кровососущие насе-
комые, а также грызуны, зайцы, он-
датры могут передавать такое забо-
левание, как туляремия. Для лич-
ной безопасности каждый человек, 
начиная с семи лет,  должен своев-
ременно получить прививку против 
этой болезни.  

к юбилею 
района

Творческие отчёты «С любовью 
к людям и земле», посвящённые 
юбилею Казанского района, прошли 
в апреле  в учреждениях культуры, 
которые в этом году  были условно 
поделены на четыре группы. Каж-
дая из них готовила свою форму 
выступления. Театрализованный 
концерт,  литературно-музыкальная 
композиция  и театрализовано-
интерактивная программа  состо-
ялись в Дубынском, Б-Ченчерском 
и Новоселезнёвском домах культу-
ры – центрах проведения отчётных 
выступлений. Последнее меропри-
ятие состоялось в Ильинке, которое 
было организовано в форме народ-
ного гуляния. В его подготовке вме-
сте с ильинцами участвовали кол-
лективы учреждений культуры из 
Больших Ярков, Афонькино и Пеш-
нёво. Выступающие представили  
концертные номера самодеятель-
ного творчества и  театрализации 
на  исторические темы.  Празднич-
ное гуляние дополнили выставки и  
угощения, мастер-классы и  спор-
тивные состязания.  

спартакиада 
малышей

Двухдневная районная спар-
такиада  дошкольников прошла в 
спортивном комплексе села Казан-
ского в начале мая. Первым видом 
соревнований был футбол, в кото-
ром участвовали четыре дошколь-
ных учреждения из Казанского и Но-
воселезнёво. В упорной борьбе со 
счётом 4:2  победу одержала коман-
да Казанского детского сада «Ёлоч-
ка». На следующий день юные  
спортсмены из восьми детских са-
дов района  соревновались в беге на 
30 метров, прыжках в длину с места 
и в метании мешочка на дальность.  
В общекомандном зачёте  победу 
одержали  ребята из  Новоселезнёв-
ского детского сада «Колокольчик», 
вторыми стали юные спортсмены 
Казанского сада «Ёлочка» и третье 
призовое место досталась предста-
вителям  детского сада «Солнышко» 
(Казанское). Лучшими в беге стали А. 
Мыльников и К. Спирина («Колоколь-
чик»), в прыжках  – С. Пелымских 
(«Колокольчик») и М. Быков («Ёлоч-
ка», Казанское). М. Быков отличил-
ся и в метании.

анОнс

О защите прав 
потребителей

Консультационный пункт по за-
щите прав потребителей филиала 
ФБУЗ  «Центр гигиены и эпидемио-
логии в Тюменской области» в Бер-
дюжском, Казанском, Сладковском 
районах оказывает устное, пись-
менное и электронное консульти-
рование физических и юридических 
лиц, индивидуальных предпринима-
телей на безвозмездной основе по 
вопросам соблюдения действующе-
го законодательства о защите прав 
потребителей, а также оказывает 
услуги по составлению претензий 
и исковых заявлений по вопросам 
защиты прав потребителей. 

Консультационный пункт осу-
ществляет свою работу с понедель-
ника по четверг с 8 до 16 часов, в 
пятницу –  с 8  до 13-40 час., пере-
рыв с 12 до 12-30 час.

Обращаться по адресу: Бердюж-
ский район, с. Бердюжье, ул. Земля-
ных, 14. Телефон: (34554) 2-25-00, 
e-mail: filialberd@mail.ru, адреса 
групп в социальных сетях: ВКон-
такте – http://vk.com/pravapotreb, од-
ноклассники: 52021157429394 (вво-
дится в строке «поиск»)

соб. инф.

не допустить 
беды   

Во время весеннего паводка 
с людьми происходит немало не-
счастных случаев на воде из-за не-
выполнения элементарных пра-
вил  предосторожности. По данным 
ГИМС Тюменской области,  в 2016 
году зафиксировано три случая ги-
бели малолетних детей на воде.  В 
этот период  очень опасны карье-
ры, мелкие водоёмы, сообщающи-
еся протоками. Там, где накануне 
было мелко, через день может стать  
глубоко. Дети не всегда осознают 
опасность, поэтому родителям (за-
конным представителям) необходи-
мо осуществлять постоянный  кон-
троль за  своими несовершенно-
летними чадами. Для того, чтобы 
не случилось трагедии, необходи-
мо рассказывать детям  о правилах 
поведения и мерах предосторожно-
сти  в период паводка, разъяснять, 
почему  нельзя играть  вблизи во-
доёмов. Нахождение детей возле 
рек и других водоёмов без надзора 
взрослых недопустимо.  

информации подготовила
светлана зВОРыгина

ПОДПиска-2016

Время 
бежит

Напоминаем нашим дорогим 
читателям, что продолжается под-
писка на периодические издания 
на втрое полугодие текущего года. 
В череде огородно-садовых ра-
бот постарайтесь выкроить вре-
мя для посещения почты и офор-
мить подписку на любимые печат-
ные издания, в числе которых, на-
деемся, значится и районная газе-
та. Увы, цена на подписку «Нашей 
жизни» немного увеличилась, по-
тому что подняла стоимость сво-
их услуг Почта России. Итак, полу-
годовой комплект районки  теперь 
стоит 495 рублей 54 копейки, под-
писка на  три месяца обойдётся в 
247 руб. 77 коп., на месяц – 82 руб. 
59 коп. Но ведь преданный друг за 
ценой не постоит.

Редакция газеты 

сборная команда района по мини-футболу «феникс» после торжества в честь победы на первенстве области
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Своего деда Павла Ивановича 
Шевелёва я видела только на фо-
тографиях и знала о нём из рас-
сказов  матери и родственников со-
всем немного.   

Родился Павел в Боровлянке в 
1919 году.  Его отец Иван Игнатье-
вич Шевелёв был участником  Граж-
данской войны и  пропал без вести.  

 Мать Мария Степановна замуж 
больше не выходила и жила в семье 
родителей мужа. Когда Павел под-
рос, она постаралась дать ему хо-
рошее  образование. Сейчас  уже 
никаких документов не сохрани-
лось, и сложно сказать, какое учеб-
ное заведение окончил Павел Ше-
велёв (по всей вероятности, Ишим-
ский учительский институт), потому 
что перед войной он работал учите-
лем. Стажировку молодой специа-
лист проходил в деревне Синицы-
но. Об этом и многом другом  рас-
сказывала мне Екатерина Петров-
на Устичева, сестра моей бабушки 
Ульяны Петровны Пеленковой, бу-
дущей супруги Павла Шевелёва. 
Молодые люди понравились друг 
другу и решили жить вместе.

Вскоре молодого учителя напра-
вили работать в Архиповку, и семья 
сменила место жительства. Посели-
лись молодые в небольшой комнат-
ке тут же, при школе. У деда всегда 
было огромное желание учиться, и, 
спустя какое-то время, Павел полу-
чает  вторую специальность – бух-
галтера. 

Перед войной семья переехала 
в Казанское, сюда же Павел пере-
вёз и свою мать  Марию Степановну, 
которая до конца своих дней друж-
но жила со снохой, нянчила внуков 
и правнуков. 

О том, как он воевал, Павел  Ше-
велёв своим родным  почти не рас-

сОлДаТы  ПОбеДы

Чтобы помнили 
сказывал, поэтому дети многого не 
знали. Они  помнили только его  ме-
дали, которые бабушка время от 
времени давала им подержать. 

Моя мама была старшей из пя-
терых детей в семье Павла и Улья-
ны Шевелёвых. Она всегда счита-
ла, что отец воевал в войсках свя-
зи.  В её детскую память врезался   
рассказ отца об  одном  фронтовом 
случае:  выполняя задание, Павел 
тянул кабель, и внезапно в сумерках 
прямо в нескольких шагах от него 
вдруг «вырос» немец. Дед  не рас-
терялся и выстрелил. Немец про-
должал  стоять. Ещё раз выстре-
лил – тот ни с места. У солдата сда-
ли нервы – он выпустил целую обой-
му патронов – враг стоял как стой-
кий оловянный солдатик. Только тог-
да стрелок понял, что здесь что-то 
не так, и решился подойти ближе.  К 
его удивлению и облегчению  бес-
смертным немцем оказался остаток 
сломанного дерева. 

Когда  я узнала, что существу-
ет сайт «Подвиг народа», где опу-
бликованы  архивные данные на 
участников Великой Отечествен-
ной войны, то решила проверить, 
есть ли там хоть какая-нибудь ин-
формация о моём деде. Когда на 
экране монитора появилась знако-
мая фотография, моё сердце готово 
было выпрыгнуть из груди. Я с тру-
дом дождалась утра, чтобы опове-
стить о своём открытии родствен-
ников. Оказывается, что дети зна-
ли о боевом пути  П. Шевелёва со-
всем немного.  Из документов, опу-
бликованных на сайте,  я узнала о 
том, как воевал мой дед, о его  на-
градах и подвигах.

Павел Иванович Шевелёв был 
призван на фронт Казанским РВК в 
ноябре 1941 года и  попал в пехоту.  

Был рядовым в роте автоматчиков 
738 стрелкового полка 134 стрелко-
вой дивизии 84 стрелкового корпу-
са 39 армии.

В 1942 году шли жестокие бои в 
Смоленской области. 26 января под 
городом Белый Павел был тяжело 
ранен и  направлен на  лечение в 
госпиталь. Потом вновь вернулся в 
строй.  П. Шевелёв был смелым и 
бесстрашным бойцом. Об этом сви-
детельствуют его награды и доку-
ментальные записи, сделанные ко-
мандирами. 

В сентябре 1943 года он был на-
граждён медалью «За отвагу». Чи-
таем в приказе: «В районе деревни 
Тетерино Смоленской области, на-
ходясь в составе группы автоматчи-
ков, уничтожил расчёты двух пуле-
мётов противника, захватил плен-
ного и вместе с двумя трофейными 
пулемётами доставил его в свою 
часть».

Участвуя в боях за Витебскую 
область, Павел был ещё дважды  
ранен: под деревней Заболотье Ли-
ознинского района в ноябре 1943 
года и у деревни Бондари в февра-
ле 1944 года. Вероятно, из-за ухуд-
шения здоровья после ранений П. 
Шевелёв был переведён санита-
ром в 52 гвардейский полк 17 гвар-
дейскую Духовшинскую Краснозна-
мённую дивизию. Читаем в приказе: 
«11 марта 1944 года санитар Шеве-
лёв Павел Иванович вынес с поля 
боя 9 раненых бойцов с их оружи-
ем и оказал им первую помощь», за 
что  и был награждён второй меда-
лью «За отвагу». 

П.И. Шевелёву  повезло, он 
остался жив и вернулся домой. 
Среди наград Павла Ивановича  
есть  три медали «За отвагу»,  ме-
дали «За взятие Вены»,  «За взя-
тие Праги». 

  Уже после войны Шевелёвы  
построили  новый дом-пятистенок 
на улице Октябрьской. В семье  

один за другим родились  дети: Га-
лина, Валентина, Леонид, Татьяна, 
Сергей. Павел Иванович работал в 
райпотребсоюзе ревизором, много 
читал, в семье  была большая  би-
блиотека. Желая дать детям хоро-
шее образование, он  прививал им 
любовь к книге.  

Жизнь Павла оборвалась в 40 
лет из-за нелепого трагического 
случая. Фронтовик, прошедший 
всю войну, погиб в мирное время. 
В тот день мужчины пилили лес на 
сруб для дома одному из товари-
щей. Одно из  деревьев  повали-
лось в сторону деда, который не 
успел отскочить в сторону. Пятеро 
детей, старшему  из которых было 
14 лет, а младшему – 1 год, вмиг 
осиротели.

Сегодня у Павла Ивановича 10 
внуков и 11 правнуков. Они долж-
ны знать и помнить о жизни свое-
го героического деда, чтобы с гор-
достью нести его портрет в рядах 
«Бессмертного полка»  9 мая.

светлана зВОРыгина
фото из семейного архива

За многолетний добросовест-
ный труд,  высокий профес-

сионализм и большой личный вклад 
в развитие местного самоуправле-
ния почётной грамотой главы Казан-
ского муниципального района были 
награждены: Лариса Владимиров-
на АБРАМОВА,  начальник архив-
ного отдела администрации райо-
на, Сергей Петрович КУТыРЁВ и 
Антонина Фёдоровна ПРОщЕНКО, 
главные  специалисты  администра-
ции  района, Николай Степанович 
БАРАБАНщИКОВ, депутат район-
ной  Думы,  Надежда Алексеевна 
ШАВКОВА, депутат Думы Чирков-
ского сельского поселения, Галина 
Денисовна ЛАТыНЦЕВА, депутат 
Думы Большеченчерского  сельско-
го поселения.

Почётной грамотой Думы Казан-
ского муниципального района были 
награждены Надежда Семёнов-
на ВОЛОКОНЦЕВА,  председатель 
Думы Казанского сельского посе-
ления, Татьяна Александровна РЯ-
БОВА, депутат Думы Большеярков-
ского сельского поселения, Людми-
ла Александровна ПЛЕСОВСКИх,  
депутат Думы Ильинского сельско-
го поселения, Наталья Григорьев-
на БАРНЁВА,  депутат Думы Ог-
нёвского сельского поселения, Ан-
дрей Иогансович ПРЕДИГЕР, депу-
тат Думы Челюскинского сельского 
поселения.

Благодарственное письмо Тю-
менского регионального отделения 
партии  «Единая Россия»  было вру-
чено Черепановой Светлане Васи-
льевне, специалисту по связям с 
общественностью администрации 
Казанского муниципального райо-
на, за ответственное отношение к 
выполнению партийных поручений 
и эффективную работу в деле по-
вышения авторитета партии сре-
ди населения. Работники Казанско-
го дома культуры подготовили для 
виновников торжества  большой 
праздничный концерт.

Умение руководителя контроли-
ровать и управлять всем и в то же 
время не красоваться, не кичиться 
своей властью, а добросовестно де-

служиТь люДям

Праздник состоялся
В казанском доме культуры 21 апреля состоялось торжественное мероприятие  в честь 

Дня местного самоуправления, на который собрались  главы сельских поселений, депута-
ты и председатели Дум,  руководители  сельхозпредприятий и организаций.

 с поздравительной речью перед собравшимися  выступила глава района Т.а. богдано-
ва. Татьяна александровна пожелала всем успехов, оптимизма, стараться стать  професси-
оналами своего дела.    

лать свою работу и тем самым слу-
жить людям – это, по моему мне-
нию,  великое искусство. Руководи-
тель, глава, начальник, как и любой 
другой лидер,  должен предвидеть 
какие-либо события, обладать ши-
роким кругом знаний, уметь грамот-
но выступать публично, поддержи-
вать свой авторитет не только сло-
вом, но и делом. Как говорится, и 
чтец, и  жнец, и на дуде игрец.

И это только кажется со сторо-
ны, что управлять и командовать 
проще простого. Если простой ра-

бочий или служащий, фермер  или 
предприниматель отвечает толь-
ко за свою работу, то руководитель 
несёт ответственность за весь рай-
он, поселение или предприятие. А 
это, согласимся, не так-то просто. 

Уметь  убедить –  вот основное  
качество руководителя. А при слу-
чае, если потребуется,  не погну-
шаться  сесть за рычаги трактора  
или взять в руки топор, вилы, гаеч-
ный ключ. А самое, пожалуй,  глав-
ное –  это любовь и уважение к лю-
дям.  

О проблемах и мечтах  гла-
вы сельского поселения я решил 
узнать у    Н.В.  Жолудева  из Афонь-
кино.  

– На должности главы я с 2006 
года, – сказал Николай Васильевич. 
–  В  нашем поселении   в основ-
ном живут пенсионеры. хотелось 
бы, чтобы больше молодёжи оста-
валось на   селе. Бегут ребята в го-
род в поисках лучшей жизни. Конеч-
но, деревню не сравнить с городом, 
но ведь и у нас есть чем заниматься 
и есть возможности для того, чтобы  
жить достойно. Места у нас очень 
красивые, плодородная земля, за-
ливные луга, чистый воздух, река. 
Всё есть для занятия личным под-
собным хозяйством. А за примером 
далеко ходить не надо: семья Пу-
зыниных  успешно занимается раз-
ведением  скота.  А ещё мечтает-
ся нам, чтобы возродился Афонь-
кинский кирпичный завод, какой бы 
это был толчок для развития села!  
Да что там села  – всего Казанского 
района. Возвели бы множество до-
мов для молодых семей из местно-
го кирпича, и наполнился бы район 
радостью и детским смехом, и не ис-
чезали бы деревни с  лица земли.

«Что же будет с Родиной и с 
нами?» – вспомнились мне слова 
из  известной  песни.  Думаю, всё бу-
дет хорошо в России. И не из таких 
трудностей приходилось выходить 
нашей стране. Россия –  это ведь 
не только огромная территория, это 
люди,  которые живут здесь, работа-
ют, растят детей и, если надо, уме-
ют защищать свою Родину.

артём ТагильцеВ
фото автора

Председатель районной Думы О.а. собянина (справа)
 вручает почётную грамоту л.а. Плесовских

Ваш ВОПРОс – наш ОТВеТ

если 
на дворе 

тепло
В связи с установившейся тё-

плой погодой нынешней весной  
центральное отопление отключи-
ли 22 апреля. Однако за него, как 
сказали нам в бухгалтерии комхо-
за, мы будем платить полностью. 
Причём не только за апрель, но 
и за май. сейчас мы вынуждены 
включать в своих домах электри-
ческие обогреватели, потому что 
температура  в квартирах не под-
нимается выше 16 градусов. со-
ответственно, нам придётся пла-
тить и за потребляемую электро-
энергию,  и за отопление, которо-
го фактически не было. на каком 
основании? 

Т.и. суббОТина, 
а.м. кОнДРашОВа 

с. казанское

На вопрос отвечает директор 
муПжкх казанского района ар-
тём Владимирович  алмазОВ:

– В соответствии с пунктом 5 
правил предоставления коммуналь-
ных услуг, если тепловая энергия 
для нужд отопления подаётся во 
внутридомовые инженерные си-
стемы по централизованным се-
тям инженерно-технического обе-
спечения, то исполнитель начина-
ет и заканчивает отопительный пе-
риод в сроки, установленные упол-
номоченным органом. Отопитель-
ный период должен начинаться не 
позднее и заканчиваться не ранее 
дня, следующего за днём оконча-
ния пятидневного периода, в тече-
ние которого соответственно сред-
несуточная температура наружного 
воздуха ниже восьми градусов или 
среднесуточная температура на-
ружного воздуха выше восьми гра-
дусов по Цельсию. По данным Тю-
менского центра по гидрометеоро-
логии и мониторингу окружающей 
среды, среднесуточная температу-
ра составляла:

14.04.2016 года – плюс 9,0, 
15.04.2016 – 12,1, 
16.04.2016 – 13,1, 
17.04.2016 – 11,9, 
18.04.2016 – 13,1, 
19.04.2016 –16,5, 
20.04.2016 –15,7, 
21.04.2016 – 15,1 градуса.
На этом основании принято  

распоряжение администрации Ка-
занского муниципального райо-
на от 21 апреля текущего года № 
537 об окончании  отопительно-
го  периода  22 апреля 2016 года. 
По поводу оплаты поясняю, что 
департаментом тарифной и це-
новой политики Тюменской обла-
сти, в соответствии с требованием 
п.2 постановления Правительства 
РФ от 16.04.2013 года №344, пе-
ресмотрены нормативы потребле-
ния коммунальной услуги по ото-
плению, установленные приказом 
департамента от 20.08.2012 года                                          
№ 185/01-05-ос (приказ департа-
мента от 28.06.2013 года №79/01-
05-ос). Для расчётов платы за услу-
гу отопления в домах, не оборудо-
ванных общедомовыми приборами 
учёта тепла,  теперь применяются 
нормативы потребления по отопле-
нию,  установленные исходя из рав-
номерной оплаты за 9  календар-
ных месяцев в году, в период с сен-
тября по май включительно. И не 
важно, полный или неполный ме-
сяц длится отопительный период, 
так как при определении нормати-
вов потребления по отоплению ко-
личество тепловой энергии, необхо-
димой для отопления,  распределе-
но на 9 календарных месяцев  рав-
ными долями. Плата за отопление 
для домов, оборудованных прибо-
рами учёта тепловой энергии, как 
и раньше, взимается ежемесячно в 
отопительный период по фактиче-
ским показаниям приборов учёта.   

П.и. шевелёв. 1945 год
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казанские марафонцы

Анастасия АРхИповА:
1. Я вижу себя успешным спе-

циалистом, профессионалом сво-
его дела!

2. Сейчас, на мой взгляд, более 
востребованы технические специ-
альности, потому что слишком мно-
го гуманитариев.

3. Я думаю, на первом месте 
должны стоять интересы челове-
ка, а затем уже востребованность 
на рынке и зарплата.

4. Сейчас уже появляется некий 
страх, боязнь не сдать ЕГЭ.

5. Учиться, учиться и ещё раз 
учиться!

Алексей ШЕвЕлёв:
1. В наше время есть множество 

разных профессий. Поэтому сложно 
определиться с выбором: не знаешь, 
что подойдёт именно тебе. Лично я 
склонен к вычислительной деятель-
ности, а значит, можно идти на инже-
нера, программиста, учителя и т.п. 

2. Сейчас очень востребова-
на  профессия  «IT менеджер», по-
тому что без специалистов по ин-
формационным технологиям сегод-
ня не может обойтись ни одна ор-
ганизация.

мОлОДёжь  XXI  Века

у нас всё получится!
на подготовку к единому государственному 

экзамену у выпускников осталось совсем немно-
го времени. за этот период ученики 11 классов 
должны определиться с выбором будущей про-
фессии, а это дело ответственное и непростое: 
ошибка  дорого обойдётся. В детстве кто-то из 
нас мечтал стать художником, кто-то космонав-
том, ветеринаром или актёром... Время бежит, 
мы растём, наши взгляды и предпочтения ме-
няются. Да и жизнь не стоит на месте, прогресс 
движется с космической скоростью.

я побеседовала с ребятами – учащимися выпуск-
ных классов нашей школы и задала им следующие 
вопросы: 

1. кем ты видишь себя в будущем?
2. как ты думаешь, какие профессии сейчас вос-

требованы?
3. Что, на твой взгляд, важно при выборе про-

фессии?
4. есть ли у тебя страх перед единым государ-

ственным экзаменом?
5. Что бы ты пожелал(а) своим сверстникам?

3. Для меня на первом месте 
стоит интерес к ней. Дальнейшее 
трудоустройство и размер заработ-
ной  платы  для меня второстепен-
ны. Главное – чтобы работа была в 
радость. Может, поэтому я и не могу 
полностью определиться с выбором 
профессии, так как есть страх со-
вершить ошибку и потом  жалеть о 
ней много лет.

4. Страха перед ЕГЭ у меня нет. 
Да и зачем его бояться? Страх толь-
ко помешает на экзамене. Я, конеч-
но, не могу сказать, что я полностью 
готов: надо всё время учить новый и 
повторять старый материал.

5. Главное – на экзаменах не 
волноваться! Перед нами сейчас 
много дорог, а ЕГЭ – это «пропуск» 
во взрослую жизнь.

Анастасия СуСловА:
1. На данный момент я не вижу 

себя кем-то конкретно в будущем. 
Когда сдам ЕГЭ, тогда уже можно 
что-то предполагать.

2. Наш мир постоянно находит-
ся в развитии,  и хорошие специали-
сты, например, в области нанотех-
нологии, будут всегда нужны.

3. Прежде всего,  это интерес к 
работе! Если ты будешь испытывать 
радость от своей деятельности, то 
сможешь успешно работать. Следо-

вательно, будет карьерный рост, по-
высится заработная плата.

4. Не нужно бояться ЕГЭ! Нуж-
но просто тщательно готовиться, и 
тогда все задания покажутся лёг-
кими. Я не могу уверенно сказать, 
что готова, я ещё только в процес-
се подготовки.

5. Научитесь правильно распре-
делять своё время, не ленитесь и 
помните, что от ваших баллов за-
висит ваше поступление. У вас всё 
получится! Удачи!

вадим СухоРуков:
1. Я вижу себя хорошим истори-

ком. Мне очень интересно данное 
направление.

2. Я думаю, что в мире разви-
тых технологий востребованы про-
фессии, связанные с компьютера-
ми, машинами и т.д. Поэтому мно-
гие сейчас стараются связать свою 
жизнь с техникой.

3. На мой взгляд, работа должна 
доставлять удовольствие, должна 
быть интересна. Безусловно, мно-
гие ищут высокооплачиваемую ра-
боту, т.к. хочется быть обеспечен-
ным человеком. Но без креатива 
работа будет казаться рутинной и 
нудной.

4. Как и у многих выпускников, 

у меня есть беспокойство насчёт 
сдачи ЕГЭ. Но я не паникую. Глав-
ное – готовиться и быть хорошо на-
строенным психологически.

5. Своим сверстниками я желаю 
хорошо сдать ЕГЭ и поступить туда, 
куда они желают. Надеюсь, у них 
всё получится. И, конечно, поддер-
живать связь с одноклассниками.

Алёна РЖАвИНА:
1. Очень хочется заниматься 

торговым делом. Это весьма ин-
тересная работа: она подвижная,  
всегда можно пообщаться с людьми 
разных возрастов, узнать для себя 
что-то новое.

2. Так сразу и не скажешь... Ду-
маю, что на первом месте –  про-
фессия врача. Благородное это 
дело – лечить людей! Но и торгов-
ля немаловажна в наши дни. Ведь 
именно торговля – это удовлетво-
рение потребностей человечества.

3. Конечно же, интересы! На 
мой взгляд, работа должна быть в 
радость.

4. Очень волнуюсь, ведь от это-
го зависит моё будущее.

5. Чаще улыбайтесь и ничего не 
бойтесь. Мы всё сдадим!

Никита кАЗАков:
1. Сейчас я представляю себя 

студентом ТюмГНГУ по направле-
нию: «Разработка и эксплуатация 
нефтяных и газовых месторожде-
ний».

2. Я считаю, что  востребова-
ны  IT сфера, переводчики и линг-
висты, врачи и педагоги, автотех-
ники и перевозчики. Всё больше 
требуется профессионалов в сфе-
ре экологии.

3. Я считаю, что определять вы-
бор профессии в первую очередь 
должен личный интерес.  Если че-
ловеку нравится содержание труда, 
то он охотнее будет работать, повы-
шать свою профессиональную ква-
лификацию, завоевывать авторитет 
у окружающих и в итоге хорошо за-
рабатывать. 

4. Не могу сказать, что я боюсь 
ЕГЭ, но боюсь последствий. Поэто-
му главное для меня сейчас – пре-
одолеть волнение. Если я переста-
ну нервничать, то смогу на экза-
мене показать всё, на что я спосо-
бен, и получу желаемый результат. 
А что сказать насчёт того,  готов ли 
я? Скорее да, чем нет.

5. Сверстникам я желаю, что-
бы они не теряли время, а скон-
центрировались на учёбе.  

Иван Иванович Павлов – лич-
ность в районе известная. Он леген-
да казанского спорта. Более 20 лет 
И. Павлов преподавал  физкультуру 
в Пешнёвской школе, вёл кружок по 
спортивному туризму, а  после выхо-
да на заслуженный отдых  трениру-
ет   пешнёвскую молодёжь. Четверо 
его воспитанников – А. Корниенко, 
А. хазипов, О. Шабалин, О. Сазоно-
ва –  имеют первый разряд по лыж-
ному спорту, С. Корниенко – канди-
дат в мастера спорта.

 В свои неполные 75 лет Иван 
Иванович пребывает в отличной  
физической форме, которую под-
держивает ежедневными упражне-
ниями и тренировками.  Неутоми-
мый спортсмен  – постоянный участ-
ник сельских  областных спортив-
ных игр, спартакиад, дней здоровья. 
Начиная с 1991 года, И.Павлов в 
зимнем полиатлоне среди спорт-
сменов области в своей возрастной 
группе четыре раза подряд подни-
мался  на пьедестал почёта. В 1995 
году первое место он разделил с со-
перником.  Трижды был серебря-
ным призёром, а в 2005 году занял 
третье место. 

В нынешнем году он стал участ-
ником международного лыжного ма-
рафона, который прошёл в апре-
ле в ханты-Мансийске. На старт 
(50, 25 и 5 километров) вышли бо-
лее тысячи двухсот участников, 
среди которых – профессионалы и 
спортсмены-любители из Италии, 
Франции, Швейцарии, Чехии, Бело-
руссии, Казахстана и  России.   Глав-
ным событием стал марафон на 50 
километров свободным стилем для 
мужчин и женщин. 

 На традиционный Югорский 
лыжный марафон, который в этом 
году состоялся уже в четвёртый раз, 
собрались лучшие олимпийские 
лыжники и биатлонисты России, 
сильнейшие марафонцы плане-
ты. Наравне с  именитыми спорт-
сменами и олимпийскими  чемпи-
онами  в престижных соревнова-
ниях выступили три спортсмена из 
Казанского района – иван  Павлов 
(возрастная категория 75 лет и стар-
ше), николай  ширин из Смирного 
(возрастная категория 60-64 года),  
сергей  батыгин  из Новоселезнё-
во (50 – 54 года). 

Иван Иванович Павлов вспоми-

нает, что прежде ему уже приходи-
лось участвовать в международ-
ных соревнованиях в городе Зерен-
да (Казахстан, 60 км от Кокчетава)  
три года подряд (1992 – 1994). Ма-
рафон в 50 километров в 1993 году 
он прошёл за 4,05 часа, а в 1994 
году – за 3,55 часа, завоевав тре-
тье призовое место.  

В нынешнем году И. Павлов 
стартовал на 25 километров. Спорт-
смен тщательно готовился к сорев-
нованиям: общий километраж, ко-
торый он прошёл на лыжах во вре-
мя тренировок, составил 200 кило-
метров. Его земляки-спортсмены 
постарались ещё больше: С. Баты-
гин «набегал» 600 километров, а                    
Н. Ширин – 700.  

У Сергея Батыгина, спортсмена-
любителя, бывшего работника ми-
лиции, это  пятый марафон, причём 
уже  в нынешнем году второй. Тре-
тий по счёту  марафон (1993 год, 
Зеренда) он бежал  в свой 30-лет-
ний юбилейный день рождения. 
хотел сделать себе такой же по-
дарок на 50 лет, но не получилось. 
Не было в этот период ни одного 
марафона.  

В марте этого года в Затю-
менском лесопарке 50-киломе-
тровый марафон Сергей Баты-
гин бежал вместе со своими зем-
ляками  Николаем Шириным и 
Виктором Ильиным (Казанский 
ЦФОР). Каждый из них в своей 
возрастной группе финишировал 
четвёртым. 

Блестящий спортивный празд-
ник  в ханты-Мансийске подарил 

участникам незабываемые впечат-
ления и эмоции. По словам  лыжни-
ков, событие международного уров-
ня, участниками которого они ста-
ли, завораживало и одновременно 
восхищало. 

– В мероприятии такого мас-
штаба мы участвовали  впервые, 
– заметил Сергей Батыгин. – Нуж-
но готовиться и выступать ещё. 
Ведь есть к чему стремиться. И 
хотелось бы, чтобы в таких мара-
фонах принимала участие и наша 
молодёжь. 

До финиша дошли  862 чело-
века. Каждому из них  вручили па-
мятную медаль. Награждение про-
шло по возрастным группам. Побе-
дители получили денежные серти-
фикаты. 

Сергей Батыгин из 40 участ-
ников в своей возрастной груп-
пе финишировал четырнадца-
тым, Николай Ширин пришёл на 
финиш двенадцатым. Иван Пав-
лов в своей возрастной группе 
стал вторым.  

 Лыжные гонки снимала сверху 
беспилотная камера. Участники и 
болельщики могут посмотреть ви-
деоотчёт о соревнованиях в Интер-
нете  по адресу: russialoppet.

светлана зВОРыгина
фото автора

хочется от себя добавить: дорогие выпускники, не переживайте! 
Да, времени осталось на подготовку немного. сейчас самое главное  
– собраться с силами и учиться, и учиться, и учиться! у вас всё по-
лучится. как говорит наш учитель е.а. барнёв: « как бы вы ни сда-
ли егЭ, мир останется прежним, солнце так же будет сиять над го-
ловами. жизнь не кончится на этом! Вы обязательно найдёте себя, 
реализуетесь и выберете правильный путь». и я с ним согласна.

надежда яРкОВа,
ученица 11 «б»класса Казанской школы

фото автора

иван иванович Павлов –
 легенда казанского спорта
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Полномочный представитель Президента Российской Федерации в 
Уральском федеральном округе Игорь холманских в режиме видеокон-
ференцсвязи провёл окружное совещание по вопросам организации при-
ёмов граждан по поручению Президента Российской Федерации.

В работе совещания приняли участие начальник управления Пре-
зидента Российской Федерации по работе с обращениями граждан и  
организаций М. Михайловский, заместитель Генерального прокурора 
Российской Федерации Ю. Пономарёв, главные федеральные инспек-
торы, руководители территориальных органов федеральных органов 
исполнительной власти, руководители органов прокуратуры различ-
ных уровней, заместители губернаторов субъектов Российской Феде-
рации, находящихся в пределах Уральского федерального округа, ку-
рирующие данное направление работы, и  сотрудники аппарата полно-
мочного представителя.  

Полпред в своем выступлении отметил, что во всех приёмных Пре-
зидента Российской Федерации, расположенных в пределах Уральского 
федерального округа, ведётся работа по организации личных приёмов 
граждан от имени главы государства.

Начиная с 2013 г., все приёмы граждан по поручению Президента 
Российской Федерации на территории Уральского федерального округа 
проводятся в соответствии с утверждёнными графиками. Всего с 2013 
по 2015 годы на территории Уральского федерального округа было про-
ведено 1043 приёма по поручению, на которых принято 2893 граждани-
на. За текущий год (по состоянию на 19 апреля) уже проведено 96 приё-
мов, на которых принято 440 граждан.

Игорь холманских обозначил имеющиеся недостатки и проблемы: так, 
например, не все должностные лица, включённые в график проведения 
личного приёма граждан, добросовестно выполняют свои обязанности, 
хотя Конституция Российской Федерации гарантирует каждому гражда-
нину право на личное обращение в государственные органы. 

Полномочный представитель уделил внимание тому, что каждый ру-
ководитель, проводя подобные приёмы граждан, должен работать не на 
цифры, а для того, чтобы решить проблемы обратившихся. «Приёмы по 
поручению главы государства – это уникальный формат, позволяющий 
не просто выслушать, но и решить конкретный вопрос, причём не толь-
ко в рамках одного ведомства, но зачастую и с включением механизма 
межведомственного взаимодействия», -–сказал полпред.

В заключение Игорь холманских выразил уверенность, что резуль-
таты приёмов граждан, проводимых по поручению Президента Россий-
ской Федерации, будут становиться предметом тщательного рассмотре-
ния, основой принятия системных решений, направленных на повыше-
ние качества жизни граждан России.

материал взят на сайте uralfo.gov.ru

ВласТь  и  люДи

По поручению 
Президента Рф

Туберкулез – это инфекцион-
ное заболевание. Возбудите-

лем его является микобактерия ту-
беркулёза. В отличие от других ми-
кробов она  очень живуча: отлич-
но себя чувствует в земле и в сне-
гу, устойчива к воздействию спирта, 
кислоты и щёлочи. Погибнуть она 
может лишь под длительным воз-
действием прямых солнечных лу-
чей, высоких температур и хлорсо-
держащих веществ. Кроме лёгких, 
туберкулез может поражать различ-
ные органы и ткани человека: глаза, 
кости, кожу, мочеполовую систему, 
кишечник и т.д.

Основным источником зараже-
ния  является человек, больной ак-
тивной формой туберкулеза с бак-
териовыделением. Путь проник-
новения туберкулезной бактерии 
в организм в основном воздушно-
капельный, но может и быть и але-
ментарный (через пищеваритель-
ный тракт, например, при употре-
блении заражённого молока, мяса).

Подвергаются заболеванию люди, 
у которых ослаблены  защитные  силы  
организма  (иммунитет). К ослабле-
нию иммунной системы приводят не-
полноценное питание, хронический 
стресс, курение, алкоголизм, ВИЧ, 
СПИД, другие заболевания (сахар-
ный диабет, язвенная болезнь, хрони-
ческие заболевания лёгких).

Основные  признаки туберку-
леза:

– общая слабость, недомога-
ние, физическая утомляемость, по-
худение, 

– потливость по ночам (ближе 
к утру),

– периодическое повышение 
температуры, 

сОВеТуеТ  сПециалисТ

Туберкулёз – 
опасная болезнь

– кашель более двух-трёх не-
дель,

– боль в грудной клетке,
– одышка,
– кровохаркание.
Если у вас отмечается несколько 

таких симптомов, немедленно обра-
щайтесь к врачу. Если люди с при-
знаками туберкулёза не лечатся, то 
через 5 лет половина таких боль-
ных неизбежно умирает, а осталь-
ные становятся инвалидами.

Кашляющий человек вполне мо-
жет оказаться больным туберкулё-
зом поэтому, если в вашем окруже-
нии (среди родных, друзей или со-
служивцев) кто-либо долго кашляет, 
посоветуйте ему обратиться к врачу.

Единственным методом, позво-
ляющим своевременно выявить ту-
беркулёз органов дыхания у взрос-
лых и подростков, является флю-
орография. Туберкулёз, выявлен-
ный в начальной стадии, когда бо-
лезнь протекает бессимптомно, из-
лечивается в более короткие сроки 
и с меньшими остаточными изме-
нениями. При появлении призна-
ков туберкулёза вам следует неза-
медлительно обратиться за меди-
цинской помощью независимо от 
сроков предыдущего обследования.

Методом раннего выявления ту-
беркулеза у детей является ежегод-
но проводимая туберкулинодиагно-
стика (проба Манту и диаскинтест).

Диагностический тест, проба 

Манту безвредны как для здоровых 
детей, так и для лиц с различны-
ми соматическими заболеваниями.

Многие ошибочно думают, что 
туберкулёз исчезает, но туберку-
лез никогда не исчезал, а сейчас 
заболеваемость им снова увели-
чивается. Так,  в 2014 году в Казан-
ском районе заболело 6 человек,  в 
2015 году  –  13 человек, то есть за-
болеваемость туберкулезом в райо-
не увеличилась в два раза. У 11 че-
ловек заболевание было выявлено 
при профилактическом флюорогра-
фическом обследовании. С увели-
чением числа больных туберкуле-
зом увеличилось число инфициро-
ванных туберкулёзной палочкой де-
тей, которые тоже при неблагопри-
ятных условиях могут заболеть ту-
беркулёзом.

Каждый  взрослому человеку 
необходимо ежегодно  проходить 
флюорографическое обследова-
ние, а каждому ребёнку обязатель-
но проводить туберкулинодиагно-
стику (пробу Манту – для детей с 1 
года  до 7 лет и диаскинтест – де-
тям  с 8 до 17 лет).

Не забывайте, что своевремен-
но выявленный туберкулёз изле-
чим. А излечение каждого заразно-
го больного – единственный способ 
остановить распространение этой 
опасной болезни.

л. алёшкина,
врач-фтизиатр райбольницы

ВОзВРащаясь к наПеЧаТаннОму

Чья ты, рыба? 
Несколько  рыбаков-любителей  позвонили в редакцию  и попросили 

разъяснить,  как теперь  им можно рыбачить после того, как были при-
няты  изменения  в «Правила  рыболовства».  Мало того, вопросы воз-
никли также  и у пользователей водоёмов.  Так что ситуацию нельзя счи-
тать однозначной.

 В заметке «Как теперь рыбачить?» ( «Наша жизнь», № 33 от 23 апре-
ля) давались разъяснения, где и как могут рыбачить любители рыбной 
ловли. При этом отмечалось, что «карась относится к аборигенным по-
родам рыб, следовательно,  не попадает под новые правила». Однако  
карась может также  быть и объектом аквакультуры. 

Ситуацию комментирует Павел юрьевич гуляев, старший госу-
дарственный инспектор отдела государственного контроля, надзо-
ра, охраны водных биологических ресурсов и среды  их обитания по 
Тюменской области: 

 – В соответствии с внесёнными изменениями в «Правила рыболов-
ства для Западно-Сибирского рыбохозяйственного бассейна», Нижне-
обское территориальное управление Федерального агентства по рыбо-
ловству информирует юридических лиц, индивидуальных предпринима-
телей и рыбаков-любителей, что правила рыболовства дополнились пун-
ктом 10.1 следующего содержания: «гражданам запрещается добы-
ча (вылов) объектов аквакультуры в границах рыбоводных участ-
ков без согласия рыбоводных хозяйств – пользователей рыбовод-
ных участков».

Любительское рыболовство объектов аквакультуры (выращиваемых 
видов рыб) на рыбоводных участках может осуществляться рыбаками-
любителями  лишь с согласия на то пользователя рыбоводного участ-
ка. Ограничений в отношении любительского рыболовства водных био-
ресурсов (аборигенных видов рыб) указанная поправка в правила рыбо-
ловства не устанавливает. 

Как же отделять водные биоресурсы и объекты аквакультуры?
Если у водоёма есть пользователь, то рыбакам нужно знать, как по-

ступать в данной ситуации. 
У всех пользователей в договорах о закреплении рыбоводных участ-

ков прописаны виды объектов аквакультуры, которыми участок зарыбля-
ется. Это подтверждается актами выпуска, подписанными членами ко-
миссии, утверждённой приказом Нижнеобского территориального управ-
ления Федерального агентства по рыболовству от 14.04.2015 г. № 74-П.

Перечень закреплённых рыбоводных участков размещён на офици-
альном сайте Нижнеобского территориального управления Федерально-
го агентства по рыболовству http://www.noturfish.ru/ в разделе «Отрасле-
вая деятельность» во вкладке «Аквакультура».

В связи с этим пользователям необходимо информировать рыбаков-
любителей о закреплении рыбоводного участка, о перечне зарыблен-
ных объектов аквакультуры, о возможности (или отсутствии возможно-
сти) добычи водных биоресурсов на данном рыбоводном участке, кон-
тактных данных. 

Рыбаки должны знать и понимать, что, осуществляя рыболовство на 
рыбоводном участке, они имеют потенциальную возможность добывать 
(вылавливать) объекты аквакультуры и поэтому должны заблаговремен-
но получить согласие пользователей. 

Нарушители правил рыболовства могут быть привлечены к админи-
стративной ответственности.

безОПаснОсТь

Памятка о пребывании в лесах


